

Corresponsalía, “Piden que se clore el agua de Tecpan”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 12 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/12/index.php?section=regiones&article=014n2reg>

Comerciantes establecidos de comida que reciben agua por tandeo denunciaron que el líquido les llega contaminado y que la Jurisdicción Sanitaria 05 lleve a cabo el muestreo de su cloración, pues temen brotes de enfermedades entre sus clientes.

Señalaron que debido a la gran cantidad de contaminantes arrojados al río Atoyac, el agua se contamina con aguas negras, detergentes, basura y animales muertos.

Martina González Reyes, propietaria de la fonda económica Laura, indicó que debido a los desperfectos en la red de suministro, el agua está “demasiado sucia, y es inservible para hacer la comida, incluso para lavarse los dientes, pues a la media hora que llega se apesta y puede haber alguna enfermedad, lo que ya ha ocurrido tiempo atrás”.

La inconforme y una docena de vendedoras de comida en el mercado municipal agregaron que por ello tienen que comprar agua de garrafón para hacer de comer, lo que se ve reflejado en su economía.

González Reyes recordó que meses atrás se reportaron brotes de fiebre tifoidea en el municipio debido a la “ineptitud del alcalde Pedro Brito García, quien no ha reparado la red de agua”.